

# 学校便り

学校教育目標  
知徳体の調和のとれた品性ある子の育成  
— 笑顔あふれる学校 —



進んで伝え合う子

思いやりを形で表す子

しなやかでたくましい子

校庭の木々が色づき、秋の深まりを感じる今日この頃です。雨で延期になりましたが、10月10日(木)には、やっと運動会が開催できました。子供たちの一生懸命な演技や友だちと協力し合いながら頑張っている姿を見ていただくことができたのではないかと思います。子供たちへの温かい眼差しや拍手をありがとうございました。2学期も後半になり、運動会で培った力を学習や行事でも発揮できるように指導していきます。保護者の皆様の変わらぬご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

## 子どもたちの様子

### ★運動会

スローガン 『笑顔が一番』 やり切った子供たちの顔は**笑顔**でした！

レッツパーティー(低学年)



心をついに～最高到達点～(高学年)



館畑じょんがら 2024Ver.(中学年)



一心同体の応援へ(応援団)



つなげ！心とバトン！(代表リレー)



よーい どん！(1年生)



### ★縦割り 前期ありがとう会&後期 顔合わせ会仲よく会

10月18日(金)3限目前半には、4月から前期縦割り班として、掃除や運動会など多くの機会でもともに活動していたペア学年へ感謝の気持ちをメッセージカードにまとめ、渡し合いました。最後には縦割り班みんなで感謝の気持ちを込めて「ありがとうバイバイ」等の一言交換をしました。そして、後半は後期縦割り班のメンバーと顔合わせを行いました。めあての確認、自己紹介、ゲーム、掃除場所の確認など6年生を中心に活動する姿が見られました。よい関わりの中で協力して取り組み、成長して行ってほしいです。



## 保護者の皆様へのお知らせとお願い

### ★集団登校について

毎朝、天候が悪い日も高学年を先頭に声を掛け合って集団で登校する姿を見て頼もしさを感じています。心も体もたくましく成長していることでしょう。各町会での集合時刻・出発時刻を守り、安全に気を付けてみんなで登校できるように、ご家庭での協力と見守り、お子さんへの声掛けをお願いします。



### ★放課後の子供たちの生活について

帰宅後も子供たち同士が気持ちよく、また、安全に生活できるように、以下の3点について今一度ご家庭でもお子さんに伝えていただければと思います。よろしくお願いします。

- ・校区外には子供たちだけでは行かない。自転車に乗って校区外に行くこともしない。
- ・お金が原因でトラブルにならないように、子供たち同士でお店へ行ったり、買い食いしたり、おごったり、買ってもらったりはしない。
- ・自転車に乗るときには、命を守るために必ずヘルメットをかぶる。



### ★横断歩道の設置について

知気寺町近くの県道に押しボタン式信号機が設置されました。標識には「広陽小学校前」と書いてあります。知気寺方面の子供たちには安全な横断歩道の渡り方等について指導をしました。

10月11日(金)の点灯式では、知気寺方面に帰る1~3年生は警察の方々から横断歩道の安全な渡り方などを教えていただき、児童がボタンを押して歩行者信号を点灯させ、渡り初めを行いました。

この機会に、交通ルールを守り、安全に気を付けて登下校することや「たった1つの大事な命、自分の命は自分で守る」ことを再確認することができました。

### ★持久走記録会について

10月に子供たちは長休みのランランタイムや体育の時間に持久走練習に取り組みますが、今年度からは記録会はありません。練習時や本番において、学校周りの車の走行が以前よりも多くなっていることや、その中で安全を確保して実施することが難しくなってきたためです。また、毎年道路の段差や歩道の幅が狭いため、転んでしまう子も見られました。今後は道路を拡幅する計画もあります。

子供たちには安全に練習に取り組み、自分のペースでコツコツと走り、持久力を付けていってほしいと思います。ご理解をよろしくお願いします。

ご協力をありがとうございました。

### ★PTA親子奉仕活動について(暁のクリーン大作戦に家族で参加しよう！)

9月29日(日)午前6時30分から、1・2年生とその保護者の方は通学路のゴミ拾いを、3~6年生とその保護者の方は運動場の草むしりや側溝の泥上げを行っていただきました。皆様のご協力により、子供たちの学習環境が整いました。おかげで気持ちよく運動会が実施できました。朝早くからのご協力をありがとうございました。また、PTAの役員の皆様には、準備や受付、後始末等お世話していただきありがとうございました。



### ★PTAからのお知らせ

11月24日(日)は『権兵衛フェス』です。PTAの皆さんが子供たちの笑顔のために準備し、実施してまいります。皆様、ぜひお越しください。



枝権兵衛翁像